## DES SOLEILS TOUJOURS PLUS GRANDS POUR PRINCESSE MIMI

Une année faste pour l'association «Des Soleils pour princesse Mimi». Fondée au printemps 2016 aux Geneveys-sur-Coffrane pour venir en aide à la famille de Yohanna, une fillette de 4 ans emportée par une tumeur au cerveau. L'association s'est donné pour mission d'apporter son soutien à la recherche, aux jeunes malades et à leur entourage.

«Des Soleils pour princesse Mimi» a organisé ce printemps une grande chasse aux œufs aux Geneveys-sur-Coffrane et récolté des fonds grâce à la vente de pâtisseries. L'association a tenu un stand dans un centre commercial pour marquer la journée internationale du cancer des enfants. Elle a également réceptionné un stock des sparadraps fantaisie qu'elle a en partie remis aux infirmières de l'hôpital de l'Île à Berne et aux infirmières à domicile neuchâteloises pour leurs jeunes patients.

Cet été, durant le BCN Tour, plusieurs enfants et adultes ont pris le départ avec les couleurs de l'association. Elle a reçu dans la foulée plusieurs dons. D'autres devraient suivre.

Le 9 novembre, l'association «Des So-

leils pour princesse Mimi» organise une soirée caritative sur le thème d'Halloween à la salle Perrier de Marin. Le parrain de l'association, le danseur et chorégraphe Karyl Pais sera de la partie, tout comme Mc Roger.

L'association «Des Soleils pour princesse Mimi» est toujours à la recherche de membres et de bénévoles pour venir donner un coup de main lors des événements qui promettent d'être nombreux l'année prochaine. Tous les renseignements se trouvent sur www.dessoleilspourprincessemimi.ch. /cwi-comm

